

La ministre Geneviève Darrieussecq en visite lundi 28 novembre

Geneviève Darrieussecq, ministre chargée des Personnes handicapées et Charlotte Caubel, secrétaire d'État chargée de l'Enfance, seront en visite dans le Var lundi 28 novembre 2022



Geneviève Darrieussecq sera dans le Var le 28 novembre 2022. (©Laurent Rebours/L'Orne Hebdo)

Lundi 28 novembre 2022, l'institut médico-éducatif (IME) Léo Lagrange à la **Seyne-sur-Mer** sera inauguré par **Geneviève Darrieussecq**, ministre déléguée chargée des Personnes handicapées, et **Charlotte Caubel**, secrétaire d'État chargée de l'Enfance.

« Construire une société beaucoup plus tolérante »

Après avoir passé la matinée à **Marseille** où elles visiteront la « **Maison des plus petits** », **Geneviève Darrieussecq** et **Charlotte Caubel** déjeuneront à l'IME Léo-Lagrange avant de rencontrer les professionnels qui y travaillent.

Les deux ministres font le déplacement afin **d'inaugurer l'IME**, une structure innovante créée en milieu ordinaire, dans l'enceinte d'un établissement scolaire.

Une cinquantaine **d'enfants handicapés âgés de 4 à 12 ans** y sont scolarisés depuis la rentrée de septembre 2022.

« Partager la cour de récréation, déjeuner ensemble, faire des activités culturelles ou sportives ensemble, accéder à des apprentissages et à **des enseignements adaptés** aux capacités des enfants accompagnés par l'association dans des espaces communs ne pose pas de problème et contribuera à construire une société beaucoup plus tolérante et bien plus **ouverte sur la différence** », avait affirmé **Manuel Dureault**, directeur de PHAR83 au moment de la pose de la première pierre en **octobre 2021**.